

# PlantaDoce.

Empresa

## SafeSanté: acuerdo con el fondo GEM para una inversión de 12 millones

Con este acuerdo, que tiene un plazo de 36 meses una vez se oficialice la cotización pública de las acciones de la empresa en una bolsa de valores nacional europea, se creará un centro médico virtual.

PlantaDoce  
4 jun 2021 - 13:00



Acuerdo cerrado entre SaféSante y Gem Group. El grupo de inversión GEM Global Yield ha llegado a un acuerdo con SaféSante en el que se compromete a una inyección de capital de 12 millones de euros. **El objetivo de este movimiento es el de ampliar el público objetivo mediante la creación de un centro médico virtual**, según asegura la compañía en un comunicado de prensa.

Según este acuerdo, GEM también se compromete a proporcionar un servicio de suscripción de acciones. **El plazo de este pacto es de 36 meses**, una vez se oficialice la cotización pública de las acciones de la empresa en una bolsa de valores nacional europea.

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/empresa/safesante-acuerdo-con-el-fondo-gem-para-una-inversion-de-12-millones>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

# PlantaDoce.

---

SafeSanté controlará el tiempo y la cantidad máxima de retiro para la instalación. Además, la compañía no tiene obligación de establecer una cantidad mínima de retiro. De forma simultánea a la cotización pública de las acciones de SafeSanté, GEM recibirá garantías para proceder a la adquisición de acciones de la empresa.

## **SafeSanté también ha integrado terminales de telemedicina con dispositivos médicos conectados en farmacias, instituciones de salud o dispositivos móviles**

Los ingresos derivados de este acuerdo se utilizarán para desarrollar la oferta de telemedicina en Francia y en Europa con el objetivo de conseguir mejorar el acceso a la atención y reducir barreras.

Yonathan Abbou, fundador y presidente activo de SafeSanté ha explicado que esta financiación, y también el hecho de convertirse en una entidad pública, “ayudará a hacer crecer las actividades en Francia y en Europa por medio de varias áreas”.

SafeSanté se fundó en París en 2014 y ha centrado su actividad en la conexión entre pacientes y médicos con herramientas tecnológicas y asistencia remota. SafeSanté también se ha dedicado a integrar terminales de telemedicina con dispositivos médicos conectados en farmacias, instituciones de salud o dispositivos móviles para enfermeras privadas.

GEM es un grupo de inversión alternativa de 3.400 millones de dólares que realiza operaciones en París, Nueva York y Los Ángeles. Este grupo gestiona diversos vehículos de inversión enfocados a mercados emergentes y ha completado 400 transacciones en 70 países.